
Ayuntamiento de Castellón

1. Acta de la Junta Municipal del Distrito Oeste

Nº de Acta: 35

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 28 de enero 2019

Hora inicio/fin: 19:30 / 21:30

Lugar: Pza/Lagunas Ruideras s/n “Mas Blau”

Miembros asistentes:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. José Luis López Ibáñez
D. Carlos Feliu Mingarro
D. Casto Moya Macias
D. Pedro Bermúdez Bolos
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pascual Barreda Martínez
D. Vicente Gonell Mulet
Dª. Concepción Guillamón Albalate
Dª. Esther Franch Gimeno

M  iembros ausentes:   

D. David Aguilar Ferrer
D. Fernando Vilar Moreno
D. Enric Clemente Laguarda

Presidenta (Compromís)
Vicepresidente (PSOE)
Concejal (P Popular)
Vecino (Alcaldía)
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
AVV El Saboner
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady
AVV Pda. Benadresa
AVV La Choquera 
AMPA CEIP Jaume I

Vecino (CS e M)
Vecino (Alcaldía)
Vocal (Compromís)

EXCUSA AUSENCIA (*)

Secretari  a  :  
Inmaculada Arnau Picazo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del
día establecido:

1º.-  APROBACIÓN  DE  LA ACTA  DE  LA  JUNTA  DEL  DISTRITO  OESTE
CELEBRADA EL 17 DE DICIEMBRE DE 2018.

Se aprueba la acta de la Junta del Distrito Oeste celebrada el 17 de diciembre de
2018 , por unanimidad de los miembros de la Junta.



2º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por parte la Sra. Presidenta se da cuenta de los trámites y las distintas soluciones
que  se  han  llevado  a  cabo  según  las  propuestas  y  sugerencias  expuestas  por  los
miembros de la Junta, siendo leídos los informes de cada negociado por la Secretaria de la
Junta.

3º.- RUEGOS Y PREGUNTAS

El  Sr.  Pedro  Bermúdez,  representante  de  la  AVV Gpo Reyes  y  Ctra.  Alcora,
solicita  una  inspección  por  parte  del  Ayuntamiento sobre  si  se  está  ejerciendo  alguna
actividad en la planta número 1 de la antigua fábrica de Taulell sita en Cuadra la Torta, ya
que a las 6:00 de la madrugada ponen un generador que hace mucho ruido, produciendo
molestias a los vecinos, ya que se suponía que estaba cerrada, no ejerciéndose ninguna
actividad en dicha fábrica. Solicita la instalación de un contenedor de basura en Cuadra
Casaña y reponer el anclaje de dos contenedores en esa misma zona. Colocar las farolas
que  faltan  en  la  Cuadra  Casaña  ya  que  la  instalación  está  hecha.  Se  informe  de  la
situación del solar junto a Talleres Pascual (Avda. Alcora) y de la casa en ruinas que hay
en el mismo solar. Por último solicita el reparcheo de las calles Maestro Luna y Maestro
Moreno Torroba del Grupo Reyes.

La Sra. Concepción Guillamon, representante de la AVV La Choquera, pregunta si
están contestando las alegaciones del PGOU. La Sra. Presidenta y el Sr. Vicepresedente
informan que están en ello y se contestarán todas.

La  Sra.  Esther  Franch,  representante  de  la  AMPA  Ceip  Jaime  I,  propone  la
posibilidad  de,  junto  con  el  proyecto  de  “caminos  escolares  seguros”,  realizar  una
ampliación  de  acera  en  la  puerta  infantil  del  Centro,  mejorando  su  acceso.  Propone
ampliación del Cno Viejo de Alcora bien con expropiación o cesión de terrenos para poder
dar continuidad a la acera que falta en el tramo frente al Colegio. Cesión de parcela de la
calle  Castellfort  lindante  al  Ceip  Jaime I,  en  zona  infantil,  solicitar  al  propietario  de  la
parcela la ejecución de una transferencia de aprovechamiento, poder utilizar el suelo como
dotacional por estar previsto en el PGOU y obtención de aprovechamiento en ejecución del
PAI. La Sra. Presidenta le informa que hasta que el PGOU no esté aprobado no se puede
hacer  ningún  trámite  en  ese  aspecto,  por  lo  que  se  solicita  la  limpieza  del  mismo.
Comunica la necesidad de señalizar el carril bici con “stop”en Avda Enrique Gimeno en la
confluencia con calle Higuera,  por falta de visibilidad.  Propone elección del nombre del
nuevo puente por parte del alumnado del Ceip Jaime I en concreto o de la comunidad
escolar que mas utilizará el puente (Jaime I, IES Bovalar, Vicente Artero). Por último se
estudie la posibilidad de realizar un aparcamiento en batería en la calle Castellfort (frente al
Mas Blau).

El Sr. Vicente Gonell,  representante de la AVV Pda. Benadresa,  comunica que
hay cinco camiones que circulan por Cuadra la Breva aparcando dentro de un solar situado
frente al número 115 de dicha Cuadra, destrozando el camino.

El Sr. José Vte. Álvarez, representante de la AVV el Saboner,  comunica que las
asociaciones del Distrito Oeste solicitan un carril bici y puente ciclo peatonal en la Ctra.
Alcora desde la rotonda de dicha Ctra. con la UJI y Cuadra los Cubos ya que ahora se
puede pasar pero con bastante dificultad. Solicita la colocación de bancos de mobiliario
urbano en la Avda. Alcora tramo desde la Cuadra Saboner a la Cuadra Salera. Propone la
posibilidad de ceder el uso del parking de Mercadona de la Avda. Alcora, aprovechando el
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cierre  de  la  actividad.  Solicita  se  pinte  una  línea  amarilla  y  se  coloquen  señales  de
prohibido aparcar en la calle Cap y Cor, ya que es una calle de doble sentido y se están
acostumbrando a aparcar  y  causan molestias  a los  vecinos,  poniendo en riesgo a los
demás conductores.  En la calle Canet lo Roig esquina con calle Cap i Cor, tenemos 6
pivotes  verdes  que  nos  gustaría  que  se  estudiara  otra  alternativa  porque  los  están
cambiando cada 15 días. Por último hace una sugerencia, junto con más miembros de la
Junta que coinciden,  de que alrededor  de los  contenedores  de basuras  y reciclaje,  lo
ciudadanos dejan otros objetos que el servicio de recogida no le corresponde, por lo que
se queda la zona como si fuera un vertedero, que el mismo servicio de recogida alertase a
la empresa para que recogieran estos otros objetos y no estuvieran tantos días sin recoger.

El Sr. Pascual Barreda, representante de la AVV Grupo Roser, solicita en anclaje
con horquillas metálicas de tres contenedores de basura en Ctra.  Borriol  y Cno Collet.
Instalación de dos elementos saludables en el  parque del Gpo. Roser sito en la Plaza
Jaime Ribes. Señalización con una flecha direccional en la calle Costa Rica. Solicita la
poda de árboles en la Ctra. Borriol, parque del Grupo Roser, Avda. Alfonso XII, calle Costa
Rica y Cno Collet. Instalación de una papelera en la zona de la rotonda de la Silla junto a la
entrada de la UJI. Por último la instalación de un espejo cóncavo en el cruce de la calle
Venezuela con la Avda. Alfonso XII.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintiuna
horas y treinta minutos, extendiéndose de ella la presente acta, que firman la Presidenta y
la Secretaria de la Junta, en el lugar y fecha al principio expresados.
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